

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-ministre-russe-de-la-defense>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Le ministre russe de la défense dément tout projet de construire des porte-avions**

1er juillet 2011

Le ministre russe de la défense dément tout projet de construire des porte-avions

Publié le 2 juillet 2011, dernière mise à jour le 2 juillet 2011.

La marine russe n'a aucun projet concret de construction de porte-avions dans les 10 prochaines années, a déclaré le ministre russe de la défense, Anatoly Serdyukov.

« Nous n'avons aucun projet de construire des porte-avions, » a déclaré vendredi le ministre.

Selon Serdyukov, le ministère de la défense a simplement demandé une étude générale de futur porte-avions afin d'avoir une compréhension générale du concept et des solutions techniques.

« Ce n'est qu'après que l'état-major général, avec la marine, prendra une éventuelle décision sur le besoin d'un tel bâtiment, » a expliqué le ministre.

Roman Trotsenko, dirigeant du Groupe unifié de construction navale russe (OSK), avait déclaré jeudi que la Russie pourrait construire un porte-avions nucléaire d'ici 2023.

La marine russe n'a qu'un seul porte-avions, l'Admiral Kuznetsov, qui a été admis au service actif en 1991.